
Salmo 63 

  

El secreto de la fe 

  

 

introducción  

Este es un salmo de dependencia en la continua ayuda de Dios. A diferencia de otros en su 
misma categoría. Todas sus palabras están dirigidas a Dios y no son acerca de él. Alcanza 
una de las cumbres de la devoción espiritual y la necesidad de depender de Dios para todo. 

Cuando estamos pasando momentos difíciles en nuestra vida solamente podemos entregar 
nuestra confianza plena en aquel que nos puede proteger y bendecir (Yeshúa) 

Salmo…  

  

La palabra salmo en hebreo es la palabra mizmor ְִזְִמויר  Que significa una poesía a la que se מ 
le pone música    

…de David, cuando estaba en el desierto de Judá…  

  

Al sur de Jerusalén muy cerca del mar muerto y según algunos comentaristas el contexto de 
este salmo podría ser el siguiente:   

• 1 Samuel capítulo 26 versículo 3 Y acampó Saúl en el collado de Haquila, que está al 
oriente del desierto, junto al camino. Y estaba David en el desierto, y entendió que Saúl le 
seguía en el desierto.   

David se estaba refugiando y sus propios hermanos, lo traicionaron cuando estaba siendo 
perseguido por el rey Saúl, sus hermanos le fueron a decir al rey Saúl que David se estaba 
refugiando en el desierto de Judea. Si para nosotros es algo muy difícil ver que nuestra 
familia no recibe el mensaje, imaginémonos a David que está siendo perseguido y que sus 
propios hermanos no solo lo despreciaban, sino que lo traicionaron. Así que éste es uno de 
los posibles contextos.  

Sin embargo, hay otra posibilidad de contexto que vemos en el siguiente pasaje:  

• 2 Samuel 15.- 23 Y todo el país lloró en alta voz; pasó luego toda la gente el torrente 
de Cedrón; asimismo pasó el rey, y todo el pueblo pasó al camino que va al desierto. 24 Y 
he aquí, también iba Sadoc, y con él todos los levitas que llevaban el arca del pacto de Dios; 
y asentaron el arca del pacto de Dios. Y subió Abiatar después que todo el pueblo hubo 
acabado de salir de la ciudad. 25 Pero dijo el rey a Sadoc: Vuelve el arca de Dios a la 
ciudad. Si yo hallare gracia ante los ojos del eterno, él hará que vuelva, y me dejará verla 
y a su tabernáculo…  

David no se sintió digno que el arca que representaba la presencia de Dios estuviera con él, 
sino que dijo que si hallaba gracia a los ojos del Señor le haría volver para verla en su 
tabernáculo;  

• 2 Samuel 15.- 26 Y si dijere: No me complazco en ti; aquí estoy, haga de mí lo que 
bien le pareciere…  

Aquí vemos una vez más la característica del rey David;  



• 2 Samuel 15.- 27 Dijo además el rey al sacerdote Sadoc: ¿No eres tú el vidente? 
Vuelve en paz a la ciudad, y con vosotros vuestros dos hijos; Ahimaas tu hijo, y Jonatán 
hijo de Abiatar. 28 Mirad, yo me detendré en los vados del desierto, hasta que venga 
respuesta de vosotros que me dé aviso. 29 Entonces Sadoc y Abiatar volvieron el arca de 
Dios a Jerusalén, y se quedaron allá. 30 Y David subió la cuesta de los Olivos; y la subió 
llorando, llevando la cabeza cubierta y los pies descalzos. 

También todo el pueblo que tenía consigo cubrió cada uno su cabeza, e iban llorando 
mientras subían…  

Recordemos que también Yeshúa estuvo llorando en el monte de los olivos, aunque en 
dirección opuesta, es decir, Yeshúa venía bajando del monte de los olivos cuando dijo: 
¡Jerusalén, Jerusalén, que matas a tus profetas y apedreas a los que te son enviados¡, 
¡cuánto hubiese deseado tomarte este día como la gallina toma a sus polluelos debajo de 
sus alas, y no quisiste! (Mateo 23:37)  

Así que años antes, el padre de Yeshúa, David iba rumbo al monte de los olivos llorando, de 
manera que esto es un anticipo de lo que pasó en aquella ocasión y lo curioso es que Yeshúa 
venía llorando porque el reino le iba a ser entregado a un falso príncipe de paz; los líderes 
religiosos del pueblo traicionaron a Yeshúa por alguien que supuestamente en su mente de 
ellos les traería paz y es exactamente lo que ha de pasar al final de los tiempos, el desenlace 
de la traición a Yeshúa será que el que venía en el Nombre de Dios no le recibieron, y Yeshúa 
profetizó que vendría otro en su propio nombre y a él recibirán (Juan 5:43)  

En la época de Yeshúa los líderes dijeron que su rey de paz era César el emperador romano 
y es curioso que Absalón signifique “padre de paz”; de manera que Absalón es un anticipo 
profético del anticristo, de aquel que va a venir a prometer paz al pueblo de Israel y al mundo 
entero, pero será una falsa paz.  

• 2 Samuel 15.- 31 Y dieron aviso a David, diciendo: Ahitofel está entre los que conspiraron 
con Absalón. Entonces dijo David: Entorpece ahora, oh Señor, el consejo de Ahitofel. 32 
Cuando David llegó a la cumbre del monte para adorar allí a Dios, …  

David fue a adorar a Dios en las circunstancias de traición de su propio hijo, justo cuando va 
al desierto pensando en que quizás su Padre celestial ya lo desprecie; ¿Qué más fondo 
podrías tocar en la vida? El propio hijo de tus entrañas te está traicionando, estás perdiendo 
todo aquello por lo que tanto luchaste y además de pensar que quizás está perdiendo el reino 
de Israel también está considerando que quizás Dios ya lo está desechando.  

¿Te imaginas la sensación de pensar que ni siquiera a Dios le agradas? Pues es en ese 
contexto que el rey David escribe el salmo 63 y con esto vas a entender qué implica tener 
una verdadera fe, ¿La fe consiste en que todo lo que yo ore y pida se cumpla? ¿La fe es 
poderosa por el hecho de estar enfermo y que el orar yo me sane? ¿La fe implica que yo confíe 
en que Dios me va a dar todo lo que necesite y lo tenga? Bueno, pues hoy vamos a aprender 
que la fe es mucho más que eso, en el capítulo 11 de la carta a los hebreos vemos una gran 
lista de personajes que tuvieron fe y que entendieron que la fe va más allá de lo que tú y yo 
percibimos físicamente hablando.  

Así que prepárate si tú has pensado que tener una gran fe significa que todo esté bien en la 
vida, que tengas prosperidad, salud, prepárate para que te des cuenta que la fe es mucho 
más que eso;  

Salmo 63.- 1 Dios, Dios mío eres tú; …  

En hebreo esta expresión dice: Elohim Eli Ata… Primeramente se refiere a Elohim que se 
traduce como Dios que significa poderes, esos poderes sobrenaturales que están por encima 
de todo, pero no solo se queda pensando que es poderoso y que es muy lejano, sino que en 
ese momento hace una declaración, esos poderes sobrenaturales que crearon el universo 
entero es mi Dios, Elí atá;  



El poder de Dios como Pastor. Así que David al ver a Dios como su Pastor podemos recordar 
el salmo 23: El Señor es mi Pastor, nada me faltará…  

En la circunstancia en que David se encontraba en el desierto siendo perseguido, David 
recordó el tiempo en que él protegía a sus ovejas de los osos y leones, pues en ese momento 
de circunstancias adversas como la traición de su propio hijo, en ese momento él piensa en 
Dios como su Pastor, como el todopoderoso que me pastorea, el todopoderoso que está en 
control de mi vida y quien me sustenta, me provee en todo momento de lo que necesito. De 
manera que David comienza el salmo no viendo el desierto ni que está siendo perseguido 
sino aplicando el mismo principio que hemos estado repasando una y otra vez cuando las 
circunstancias son adversas y de una inminente derrota o muerte, cuando todo lo que vemos 
está en nuestra contra, nuestra mirada la tenemos que enfocar en la grandeza de Dios y en 
que es Él quien nos pastorea y se preocupa de nuestro bienestar;      

Salmo 63.- 1… De madrugada te buscaré; …  

La palabra madrugada es la palabra shajar amanecer; David entendió la necesidad de que lo 
primero que él tenía que hacer cada mañana para renovar sus fuerzas y su enfoque era 
buscar a Dios, después de haber descansado el cuerpo de madrugada es el mejor momento 
para adorar a Dios y hablar con él, no sé porque pero si lo haces de madrugada como que 
sientes algo especial, sientes como que el señor está más cerca de ti, y esto vemos que David 
también lo sabía, sabía que de madrugada es el momento idóneo para buscar al señor, para 
estar con más intimidad delante de él;  

Entonces recuerda la importancia de esto, sobre todo cuando estés pasando por 
circunstancias adversas, de mañana búscale, recuerda el salmo que estudiamos acerca de la 
estrella resplandeciente de la mañana como una referencia a Yeshúa que es aquella estrella 
que se ve en la mañana cuando aún no amanece, busca a tu Buen Pastor que es quien está 
en control de tu vida, de David tenemos que aprender que él tenía muy claro que el único 
que le podía consolar y satisfacer su alma era el eterno, y esto es lo que tenemos que hacer 
cada vez que estemos en problemas muy graves y eso te va a dar esa paz que sobrepasa todo 
entendimiento y ahí te vas a dar cuenta que no importa qué circunstancia estés pasando, 
estás en buenas manos, en las manos de tu Buen Pastor;  

Salmo 63.- 1… Mi alma tiene sed de ti, mi carne te anhela, …  

En ese momento en que David está siendo traicionado por su propio hijo, ése es el momento 
de no pensar en nada ni nadie más que en tu Pastor para no entrar en la tristeza y en la 
desesperación, en ese momento en que la gente de quien jamás pensaste te traicionó, no te 
queda más que entender que el único que nunca te va a fallar pase lo que pase es tu Buen 
Pastor.  

 el eterno nunca nos fallara él siempre está preparado para darnos todo aquello que 
necesitamos en el momento en que lo necesitamos, y el no comete ningún error, siempre 
hace lo mejor para cada uno de sus hijos, alégrate y gózate de que él te supervisa cada 
segundo de tu vida, agradécele que todo lo que tienes te lo ha dado el. 

Al decir: mi alma tiene sed de ti, David está poniendo por encima de su necesidad física, su 
necesidad de Dios, sin duda él estando en el desierto tenía mucha sed, sabría que tendría 
problemas para sustentarse de comida, es decir, tarde o temprano al estar en el desierto sería 
difícil para su sostenimiento, pero David no puso su mirada en el sustento físico, sino que 
pone su enfoque en su sed de Dios.  

 Porque poner la necesidad de ser saciado por Dios David sabía que eso era lo más 
importante estar agradecido y buscar con toda su alma y su espíritu a Dios, porque es lo 
único que se sacia nuestra alma estar siempre conectados con Dios, y esto lo sabía muy bien 
David. 

El texto: mi carne te anhela… En hebreo dice algo muy interesante que según un comentario 
lo que David está expresando es: ¡Cuánto mi carne te anhela! Y en hebreo se utiliza la palabra 



kama y esta palabra se encuentra relacionada con la frase: los hongos. Así que David nos 
está dando una expresión que según algunos comentaristas está relacionada con el hecho de 
que, así como los hongos silvestres que no obtienen el agua para su subsistencia de la tierra 
sino del rocío, lo que podría implicar esta palabra que usa David es que, así como los hongos 
no reciben su sustento de la tierra, él no recibe su sustento de este mundo físico, sino que lo 
recibe de los cielos.  

  

De manera que el que tú y yo estemos bien no consiste en lo que obtenemos de esta tierra, 
sino que nuestro sostenimiento viene de lo que obtenemos de Dios, del viento que es el 
Espíritu de Dios que sopla de donde quiere, oyes su sonido pero no sabes ni de dónde viene 
ni a dónde va, así son los que nacen del Espíritu como dijo Yeshúa en Juan capítulo 3, 
aquellos que nacen del Espíritu y del agua ya no anhelan nada de esta vida porque ya saben 
que todo lo que este mundo les pueda ofrecer no sacia, sino que saben que su sostenimiento 
viene de aquel que es invisible;  

  

Salmo 63.- 1… En tierra seca y árida donde no hay aguas,  

2 Para ver tu poder y tu gloria, Así como te he mirado (con el corazón) en el santuario…  

  

En esa región donde está el mar muerto el problema no solo es el desierto, sino que es una 
región que está llena de sal de manera que si tomas sal te da más sed. David nos va a dar un 
secreto, la palabra mirado viene de la palabra jasón que tiene que ver con visión y visión 
también tiene que ver con jased que tiene que ver con el pecho. Entonces lo que está diciendo 
David cuando dice que le ha mirado en el santuario, dice que le ha mirado con el pecho, 
como si dijera que está viendo con el corazón.  

  

Esto quiere decir que cuando tú estés en una circunstancia en que con tus ojos es un desierto, 
ves escases, frustración, tu mente no dejaba de pensar y pensar cosas negativas para que no 
te puedas concentrar en lo que realmente puede sacarte del desierto. cuando tus ojos físicos 
naturales te están mostrando algo terrible, hay que ver con el corazón, David trasciende y 
está viendo con el corazón… voy a llevar mi imaginación, mi mente al tiempo en que estaba 
contigo en el santuario, en tu presencia, eso es en donde voy a enfocar mi mirada, no voy a 
enfocar mi mirada en las circunstancias, no voy a ver todo este desierto deplorable… Eso es 
lo que nos hace diferentes de los animales, nosotros tenemos imaginación y la capacidad de 
decidir ver más allá de nuestras circunstancias físicas y eso es lo que hizo David al decir que 
se estaba imaginando que estaba con el Señor en el Santuario;  

  

Salmo 63.- 3 Porque mejor es tu misericordia que la vida; …  

  

Esta es una de las frases más hermosas de toda la escritura, aquí la palabra vida kjaiá ָיה ָָ  חָ
está relacionada con los animales, es decir, con la vida física, así que lo que David está 
diciendo es que es mejor su misericordia que toda esta vida física, que todo lo que yo pueda 
tener en esta vida física no se compara con su misericordia, por eso David fue capaz de no 
amargarse ni estarse quejando en el desierto porque se confortaba pensando en la gloria 
venidera que en él habría de manifestarse.  

 



Yeshúa les dijo a sus discípulos en Lucas capítulo 10, cuando llegaron muy emocionados por 
el poder y autoridad que Yeshúa les había dado para someter, sujetar y echar fuera 
demonios:  

  

• Lucas 10.- 17 Volvieron los setenta con gozo, diciendo: Señor, aun los demonios se nos 
sujetan en tu nombre. 18 Y les dijo: Yo veía a Satanás caer del cielo como un rayo. 19 He 
aquí os doy potestad de hollar serpientes y escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y 
nada os dañará. 20 Pero no os regocijéis de que los espíritus se os sujetan, sino regocijaos 
de que vuestros nombres están escritos en los cielos.  

  

¡Qué bueno si en esta vida te está yendo bien! ¡Qué bueno si estas saciado y tienes salud! 
Son bendiciones de Dios tener todas esas cosas, pero sabe, que mejor es su misericordia que 
la vida, mejor es que él nos haya tenido por dignos de que nuestros nombres sean escritos 
en los cielos; mucho mejor es que hayamos sido perdonados y que estaremos en su 
presencia, que todo lo que podamos disfrutar en esta vida.  

  

Piensa en el clímax que podrías tener en esta vida y tú dime si eso se podría comparar con 
estar cara a cara con Él, con mirar las heridas en sus manos, mirar la herida en su costado, 
y cuando Él te abrace y te diga: Esto lo hice por ti, con amor eterno te amé… ¿Algo se podría 
comparar en esta vida con aquel día en que tú y yo estemos ante su presencia? Pues David 
entendió eso y por ello no le importó el desierto, por eso David podía fijar su mente en aquel 
que tuvo misericordia de Él.  

La palabra misericordia es la palabra jesed, mejor es este don gratuito que tú me has dado 
Señor de ser perdonado, mejor es tu misericordia que la vida;  

Salmo 63.- 3… Mis labios te alabarán.  

4 Así te bendeciré en mi vida; En tu nombre alzaré mis manos…  

  

Esto que dice David, es todo el propósito de la existencia física, que es que nuestra vida sea 
una bendición y que, en su Nombre, en sus atributos que son salvación, misericordia y amor, 
alcemos las manos en gratitud. Todo el sentido de la vida es estar agradecidos, no porque 
tengamos comida ni porque tengamos una casa, ¡Qué bendición todo eso! Pero los cielos y 
la tierra pasarán, todo será consumido, pero todo el sentido de la vida es ser agradecidos. Y 
también toda la maldición en la vida, las miserias del ser humano, son la ingratitud.  

  

El hombre es un miserable en el momento que deja de ser agradecido, en el momento que 
deja de entender el amor y la misericordia que Dios ha tenido. Así que David entendió 
perfecto que el perdón, la misericordia que había recibido, eso era lo más importante.  

  

David está en el desierto perseguido por su propio hijo y vean lo que escribe en el verso 5:  

  

Salmo 63.- 5 Como de meollo y de grosura será saciada mi alma, …  

  

La palabra meollo es la palabra hebrea kjéleb לֶב ֶָ  es como la leche que te nutre tanto, como חֶ
de leche y de grosura, como cuando te comes un filete con la grasa que es lo más rico del 



filete, David se está imaginando un banquete en el desierto; así como mi cuerpo se sacia con 
la comida con un bufet impresionante, Señor, mi alma está saciada con lo que tú me das…  

El apóstol Pablo tenía una aflicción, un azote que dice que tenía en su carne para que no se 
exaltara y que no pensara que él había recibido mucha revelación ni se llenara de orgullo, 
dice que Dios le dio un azote y el Señor permitió que satanás estuviera azotando a Pablo. El 
apóstol Pablo oró tres veces pidiéndole que le quitara ese azote, algunos dicen que era una 
enfermedad, pero hay debate con respecto a de qué se trataba esta aflicción del apóstol 
Pablo, pero yo considero que sí era una cuestión física, algún tipo de enfermedad y dice la 
escritura que Pablo oró tres veces al Señor pidiéndole que le quitara eso.  

  

Y quizás tú estás pasando por alguna adversidad y tú les has pedido a Dios tres veces 
insistiéndole y sin embargo Dios le respondió al apóstol Pablo: Bástate mi gracia…  

  

• 2 Corintios 12.- 8 respecto a lo cual tres veces he rogado al Señor, que lo quite de mí. 9 Y 
me ha dicho: Bástate mi gracia; porque mi poder se perfecciona en la debilidad. Por tanto, 
de buena gana me gloriaré más bien en mis debilidades, para que repose sobre mí el poder 
del Mesías.  

  

Eso es exactamente lo que está diciendo David, Señor, si me traicionan, si me quitan el reino, 
si me voy al desierto, si te agrada regrésame y haz lo que bien te pareciere porque ya he 
recibido tu misericordia, ya he recibido tu perdón; Es lo que está diciendo David al decir que 
esta saciado.  

Que tú seas capaz de decirle a Él: Estoy saciado Señor, tu gracia es abundante, he recibido 
el perdón de mis pecados, todas las aflicciones son temporales, pero lo que tú me has dado, 
el perdón de mis pecados, eso es lo más grande que he recibido Señor;   

Salmo 63.- Y con labios de júbilo te alabará mi boca,  

6 Cuando me acuerde de ti en mi lecho, Cuando medite en ti en las vigilias de la noche…  

  

En la noche, cuando ya no tengo más que hacer y no tengo que quedar bien con nadie, en mi 
lecho puedo alabarte, agradecerte, ahí puedo descansar en tu gracia Señor; en el desierto 
cuando ya no tengo los estorbos de las actividades del día o incluso de los lujos porque 
imagínense cómo vivía el rey David cuando estaba en Jerusalén, vivía muy bien, pero aquí 
está hablando de su lecho y esta palabra aparece en plural y los comentaristas dicen que 
David hace una referencia a que andaba de lugar en lugar huyendo. Ahí donde ya no tenía 
los lujos que le rodeaban en el palacio, ahí es cuando se iba a acordar de que en Él estaba 
saciado, en el señor está completo, no necesita nada; y es donde tenemos que poner toda 
nuestra confianza, nuestra fe en que él es fiel, en que él no cambia, en que él está en todo 
momento en control de tu vida, en que él es el que supervisa cada segundo de tu existencia. 

 Y si en este momento estás estudiando la palabra es porque el yate Eligio para que seas su 
siervo, para que seas sal y luz en ese lugar donde él te ha puesto, para que seas un guía para 
que lleves las buenas nuevas de salvación a tus hermanos. 

Salmo 63.- 7 Porque has sido mi socorro, Y así en la sombra de tus alas me regocijaré…  

  

David en esas circunstancias se sigue enfocando en la gracia enseñándonos el principio de 
que cuando tú solo te enfocas en su misericordia, su gracia y su perdón, entonces jamás vas 
a estar amargado, jamás vas a estar triste ni exigiendo. Hablando en el plano espiritual, 
podemos decir que el Señor ha sido nuestro socorro, recordemos que el arca del pacto era 



donde se manifestaba la presencia divina y encima del propiciatorio había dos querubines 
que representan a dos ángeles que estaban tocando con las alas como mirando al 
propiciatorio, de manera que en la tapa del propiciatorio se hacía la sombra de las alas que 
era justo donde se derramaba la sangre para expiar los pecados del pueblo en el día del 
perdón (Yom Kipur).  

  

Esa sangre derramada cubría todas las transgresiones a la ley y David había transgredido 
porque pecó con Betsabé, él merecía morir porque transgredió el pacto, de manera que el 
pecado del rey David se cubrió con la sangre que fue derramada en el propiciatorio. Así que 
David está diciendo que en la sombra de esas alas se regocijará (en la propiciación).  

  

David sabía que merecía morir, pero a pesar de todos sus errores que cometió y a pesar de 
que bien merecería toda la aflicción que estaba viviendo, él pudo decir: Tú has sido mi 
socorro…    

  

Si Dios no te libra de la adversidad en la que estas, piensa que ya con el perdón que te ha 
dado y por su gracia, con eso confórmate, como dijeron los amigos de Daniel cuando fueron 
probados en su fe al decir que de todos modos el Señor los libraría, pero si no, aun así no se 
darían a la idolatría.  

  

Así que puede ser que el Señor te saque de la adversidad, de la enfermedad en la que estas o 
de la situación difícil en familia, la rebelión de tus hijos, de problemas matrimoniales etc. 
puede ser, pero si no te saca de ese desierto, de todos modos, puedes decir: me gozaré en la 
sombra de tus alas, porque sé que no merezco nada, por eso estaré confiado bajo tu 
protección y tu cuidado;   

  

Salmo 63.- 8 Está mi alma apegada a ti; …  

  

Nada me va a despegar de ti Señor, no importa lo que me pase, ni ángeles ni principados, ni 
lo creado, ni lo no creado, ni lo presente, ni lo por venir, absolutamente nada va a evitar que 
siga yo aferrado a ti.  

La frase: apegada a ti… es la misma frase y el mismo sentido que hizo su bisabuela, Rut la 
moabita cuando decidió seguir a Nohemí que era una mujer amargada y llena de tristeza, de 
hecho Nohemí le dijo a Rut que se regresara a sus dioses, con sus padres, porque ya no tenía 
nada que ofrecerle pues ya no tenía hijos, en Moab había riquezas, dioses, etc. incluso Rut 
se podía volver a casar, pero Rut le dijo éstas mismas palabras de David al decirle: Tu pueblo 
será mi pueblo y tu Dios mi Dios…   

Rut entendió que el Dios de Nohemí y el pueblo de Nohemí eran lo único que valían la pena 
y eso es lo que dijo el rey David: Mi alma está apegada a ti. 

Cuando nuestra confianza está totalmente puesta en el señor, no hay nada ni nadie que 
pueda quitarte lo que tu sientes por el señor, nadie, recuerda que el señor siempre está 
pendiente de ti y de lo que necesitas, sea lo que sea. 

Salmo 63.- 8… Tu diestra me ha sostenido…  

  

El siempre provee de lo que necesitamos, sea comida, sea consuelo, sea protección, el señor 
nos sacia de todo lo que necesitamos. 



Yeshúa dijo: Jerusalén, Jerusalén, cuánto hubiera deseado tomarte bajo mis alas como la 
gallina toma a sus polluelos… Yeshúa es el ángel del pacto y es también la diestra del Señor.  

Y va a concluir con el “pero” de los que ponen su esperanza en este mundo, en la mentira de 
cualquier otra cosa que no es aquél de quien viene la eternidad y de quien viene la verdad. 
Éste es el contraste:  

  

Salmo 63.- 9 Pero los que para destrucción buscaron mi alma Caerán en los sitios bajos de 
la tierra.  

10 Los destruirán a filo de espada; Serán porción de los chacales…  

¿Crees que David dijo esto porque deseaba que su hijo Absalón muriera a filo de espada? 
David mismo dio la orden a su general de no matar a Absalón. Entonces ¿En quién está 
pensando David en los versículos 9 y 10? Esta es una posibilidad, El apóstol Pablo dijo:   

• Efesios 6.- 12 Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, 
contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra ejércitos 
espirituales de maldad en las regiones celestes.  

David entendió que su lucha no era con Absalón, sino que David entendió que su lucha era 
una lucha espiritual, ¿Cuál es la función específica que estos ángeles caídos tratan de 
ejecutar? Tratan de hacer que tú y yo nos unamos en su amargura, en su mentira, en su 
rebelión y en su ingratitud contra aquel que nos creó, ese es todo el objetivo que ellos tienen, 
que tu caigas en la misma rebelión, amargura, orgullo, arrogancia, ingratitud que en la que 
ellos cayeron, pero David entendió que no lo iban a lograr, sino que dijo que ellos serían 
porción de los chacales, totalmente destruidos;  

Salmo 63.- 11 Pero el rey se alegrará en Dios; …  

Absolutamente ninguna circunstancia le quitaría la alegría que tenía con Dios pensando en 
aquella promesa que le había dado de una dinastía eterna;  

Salmo 63.- 11.- Será alabado cualquiera que jura por él; …  

Cualquiera que reconoce que todo es pasajero, que todo es temporal porque el juramento 
implica algo a lo que tú estás dispuesto a cumplir cueste lo que cueste. Cualquiera que 
apueste, que dedique su vida a aquello que es eterno y verdadero, ése será alabado, a ése se 
le dirá: Bien buen siervo y fiel. 

Salmo 63.- 11.- Porque la boca de los que hablan mentira será cerrada.  

La boca de aquellos que no reconocen al que es verdadero y eterno y que solamente se 
deleitan en las cosas temporales, será cerrada su boca.   

No hay peor cosa que no expresar gratitud; Yeshúa sanó a diez leprosos, lo menos que espera 
Yeshúa es nuestra gratitud y tenemos dos ejemplos de eso, los diez leprosos que fueron 
sanados y solamente uno regresó a darle gracias; tenemos también el ejemplo de esa mujer 
que lloraba a los pies de Yeshúa de gratitud porque ella sabía que el cuerpo de Yeshúa iba a 
ser entregado por sus pecados, mientras que el fariseo cuestionaba a Yeshúa porque él se 
sentía justo y que merecía el perdón y aquel fariseo no fue capaz de darle la bienvenida ni de 
darle un beso ni de lavarle los pies al Mesías, mientras que aquella mujer que entendía su 
pecado y su maldad, no paraba de besarle sus pies.  

Así que mientras vivamos, que ninguna circunstancia, que ninguna mentira del enemigo, 
que absolutamente nada que nos pase en esta vida cierre nuestras bocas y nos limite en la 
oportunidad que tenemos de agradecerle y bendecirle con nuestros labios, de gozarnos y 
alegrarnos bajo la sombra de sus alas…  



Padre eterno te doy gracias porque tu diestra siempre nos ha sostenido, porque tú has sido 
nuestro socorro, en ésa cruz fuiste nuestro socorro, en ésa cruz derramaste la sangre para el 
perdón de nuestros pecados, en esa cruz nos aseguraste un destino eterno y la posibilidad 
de entrar a un reino de justicia, paz y alegría, donde todas nuestras lágrimas serán secadas 
y todas nuestras enfermedades serán curadas, en donde todas las injusticias, la aflicción de 
este mundo terminarán, donde el tiempo ya no será más, Señor y por esa sangre que fue 
derramada tenemos acceso al trono de tu gracia y recibir el oportuno socorro, gracias Padre 
porque no hay nada más que añadir, tu gracia nos basta, prepararnos para vivir cualquier 
adversidad, cualquier adversidad que podamos tener, mejor es tu misericordia que la vida, 
tuya es la gloria del poder y la honra por los siglos de los siglos. Amén.  

   

  

 

 


